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ATA DA TERCEIRA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 
DE EDUCAÇÃO DE ITABAIANINHA/SE — CMEI/2023 

Aos cinco dias do mês de julho, do ano de dois mil e vinte e três, às nove horas 

na casa dos Conselhos Municipais, situada à Rua Antônio Batista Sobrinho, 9, 

Conjunto Albano Franco, neste murficipio de Itabaianinha/SE, compareceram os 

conselheiros: Risoneide Lima dos Santos, Joelma Alves dos Santos, Deodora 

Martins de Menezes Vieira, Railde dos Santos Pereira, Sylda Celly de Abreu 

Santos, Jozilene Francisca do Nascimento Santos, Maria Raimunda Oliveira 

Pereira e Ludimila Batista de Oliveira Almeida. Estiveram presentes também 

Andréa Maciel Silva Santana secretaria executiva do CMEI e Adailson de Jesus 

Silveira Coordenador do Setor Pedagógico da SME para uma sessão 

extraordinaria do conselho supracitado. A presidente iniciou os trabalhos 

solicitando a leitura da ata da sessão anterior a qual foi aprovada. Dando 

continuidade a mesma apresentou o assunto da pauta: Discuss&do e aprovagao 

das Matrizes Curriculares da Rede Publica Municipal de Ensino. As Matrizes 

Curriculares definem os contetidos que devem ser trabalhados em cada ano ou 

da Educaggo Infantil e Ensino Fundamental, bem como as metodologias de 

ensino e avaliação. Ato seguinte o Coordenador do Setor Pedagégico da SME 

Adailson fez a explanagéo das Matrizes Curriculares da Educagéo Infantil, do 1° 

ao 5° Ano do Ensino Fundamental Anos Iniciais, Educagéo Infantil em Tempo 

Integral, 6° ao 9° Ano do Ensino Fundamental Anos Finais, 5° Ano em Tempo 

Integral tipo 1 e tipo 2 e 9° Ano em Tempo Integral tipo 1 e tipo 2, ele fez uma 

explicação detalhada de todas as matrizes/2023, os conselheiros ja tinham em 

mãos todas elas que foi passada com antecedéncia para cada um analisar de 

forma individual e trazer as dúvidas se existissem para discuss@o na sess&o 

extraordinaria do conselho. As indagações que foram surgindo por parte dos 

conselheiros, eram explicadas. Ficando assim tudo detalhadamente explicado. 

Prosseguindo a secretaria do conselho Andréa fez uma votação para a 

aprovagdo dos documentos apresentado e discutido durante a reunido. As 

matrizes Curriculares foram devidamente aprovadas por unanimidade. Nada 

mais foi acrescentado. A reunido foi encerrada. Esta ata foi lavrada, após lida se 

aprovada será assinada pelos presentes. 
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